

Pressemitteilung

Gesundheitsforen beteiligen sich am inav: Die beiden Unternehmen verstärken ihre strategische Partnerschaft in den Bereichen Evaluation und Versorgungsforschung

[Leipzig, 18.01.24] Die Gesundheitsforen und das private Institut für angewandte Versorgungsforschung (inav) verstärken ihre Zusammenarbeit: Seit Jahresbeginn sind die Gesundheitsforen mit rund 30 Prozent am Berliner Forschungs- und Beratungsinstitut beteiligt. Das inav bleibt weiterhin in den Händen von Gründer und Mehrheitsgesellschafter Prof. Dr. Volker Amelung, der das Unternehmen gemeinsam mit Malte Haring als Geschäftsführer und den Mitgliedern der Geschäftsleitung Dr. Matthias Arnold und Dr. Franziska Püschner führt.

Der in Leipzig ansässige Wissensdienstleister und das Berliner Institut sind bereits seit Langem durch gemeinsame Initiativen und Projekte im Gesundheitsmarkt miteinander verbunden, insbesondere auf dem Gebiet der fachübergreifenden Versorgungsforschung und nationalen Registern.

„Die nun neu ausgestaltete Verknüpfung unserer Aktivitäten ist einfach die logische Fortführung unserer bisherigen Zusammenarbeit.“, äußert sich Roland Nagel, Geschäftsführer der Gesundheitsforen, begeistert. „Wir bringen gemeinsam seit Jahren erfolgreich Projekte voran und unsere Geschäftsfelder ergänzen sich hervorragend. Es war an der Zeit, den nächsten Schritt zu gehen, um für Kunden durch die Bündelung unserer Fähigkeiten noch attraktiver zu werden.“

inav-Gründer Prof. Dr. Volker Amelung erklärt: „Wir bündeln nicht nur Unternehmensanteile, sondern vor allem Kompetenzen von zwei starken und etablierten Unternehmen. Zusammen greifen wir ab sofort auf die Fähigkeiten von mehr als 140 hochspezialisierten Fach- und Führungskräften zu. Damit bieten wir unseren Kunden eine noch umfangreichere Healthcare-Expertise.“

Im neuen Jahr stehen bereits zahlreiche gemeinsame Projekte auf dem Plan. So richten die beiden Unternehmen beim kommenden BMC-Kongress in Berlin eine gemeinsame Session aus: Das Diskussionsforum mit dem Titel „Trends bei wissenschaftlichen Evaluationen: Mixed Methods, KI, Real World Data und der Wert von Begleitevaluationen“ findet am 30. Januar 2024 statt.

inav-Geschäftsführer Malte Haring bestätigt: „Unsere langjährige wissenschaftliche Expertise bei großen Evaluationen, zum Beispiel in den Innovationsfondsprojekten, ergänzt sich perfekt mit der Spezialisierung der Gesundheitsforen in den Bereichen Analytik und Register.“

„Es ist die bestmögliche Verbindung von moderner Evaluations- und Forschungsarbeit“ freut sich Susanne Pollak, Geschäftsführerin der Gesundheitsforen: „Unsere Partnerschaft bietet auch jedem einzelnen Mitarbeitenden große Entwicklungschancen. Besser kann man unser Unternehmenscredo ‚Die Zukunft gestalten‘ eigentlich nicht auf den Weg bringen.“

Über die Gesundheitsforen

Mit rund 15.000 Kontakten sind die Gesundheitsforen Leipzig der Netzwerkpartner für die Akteure der Gesundheitsbranche. In User Groups, Workshops und Fachsymposien bieten sie ihren Kunden verschiedene Kommunikationsplattformen und lassen sie an diesem Netzwerk teilhaben. Auf den über 70 themenspezifischen Veranstaltungen mit 2.000 Teilnehmenden im Jahr diskutieren die Gesundheitsforen Leipzig über aktuelle Entwicklungen im Gesundheitswesen und generieren neues Wissen. Durch die Arbeit in interdisziplinären Teams entwickeln und implementieren sie als neutraler Wissensdienstleister praxisnahe Lösungen rund um das Management von Krankenversicherungen, Krankenhäusern und Pharmaunternehmen in Form von Beratung, Softwareentwicklung oder Datenanalysen. Ihr Anliegen ist es, den Wissenstransfer zwischen den Akteuren der Branche zu fördern und nachhaltig zu unterstützen. Als ein führender Anbieter von Business Intelligence und Analyselösungen engagieren sie sich auch im Bereich Forschung.
www.gesundheitsforen.net

Ihre Ansprechpartnerin zum Thema | Gesundheitsforen

Susanne Pollak
Geschäftsführerin
+49 341 98988 332
pollak@gesundheitsforen.net

Über die inav GmbH

Das inav – privates Institut für angewandte Versorgungsforschung GmbH gehört zu den führenden Instituten für die wissenschaftliche und praktische Entwicklung, Umsetzung und Evaluation von Innovationen im Gesundheitswesen. In einem 25-köpfigen Team bündelt die inav GmbH Kompetenzen aus Wissenschaft, Wirtschaft und

Politik. Die Schwerpunkte des Unternehmens liegen in den Bereichen Versorgungsforschung, innovative Versorgungskonzepte, Digital Health, Outcomes Research, Pharmakoökonomie und Marktzugang. Aktuell begleitet das inav zahlreiche Förderprojekte im Innovationsfonds und ist an verschiedenen Evaluationsvorhaben im Auftrag von Bundesministerien beteiligt, u. a. am DigitalRadar Krankenhaus. Zudem erstellt die inav GmbH Gutachten zur Versorgungssituation, Versorgungsforschungsstudien, Nutzenbewertungen, Wettbewerbsanalysen und Marktprognosen. Zu den Auftraggebern des Unternehmens zählen Krankenkassen, Akteure aus der Gesundheitswirtschaft, Start-ups, Industrieunternehmen, Leistungserbringer, Verbände und Ministerien.
www.inav-berlin.de

Ihr Ansprechpartner zum Thema | inav GmbH

Malte Haring

Geschäftsführer

+30 24 63 12 22

haring@inav-berlin.de